

LOIRE



LOIRE | LE BERRY

Au cœur de la France se trouve le Berry, traversé par des vallées douces avec de petites rivières et des plateaux verts. Bastion de l'ancienne noblesse, grenier de la France et une province qui pourrait remplir tout un livre d'histoire et regorge de curiosités. De nombreux châteaux, abbayes et villages pittoresques entourés par des canaux font du Berry une destination cycliste à voir. La capitale du Berry est Bourges avec sa célèbre cathédrale Saint-Etienne, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Ce voyage est parfait pour tous les amoureux de la France qui recherchent la culture, l'histoire et le plaisir loin des destinations classiques.

DIFFICULTÉ
••○○KM
253DURÉE
7 Jours
6 NuitsARRIVÉE
24.05 - 30.05.2026
19.07 - 25.07.2026

Jour 1 Bourges

Arrivée à Bourges. Check-in en chambre et premier dîner français.

Jour 2 Chateau Menetou et menhirs 44 km

Notre premier jour de vélo nous emmène à Château Menetou. Construit au 12ème siècle par Jacques Coeur, grand financier du roi Charles VII et fortement modifié au 19ème siècle dans le style néo-gothique. 800 hectares de parc et un design intérieur de haute qualité valent la visite. Après que la route ait été dominée par des champs de maïs le matin, nous atteignons maintenant le Berry boisé avec ses fougères et son couvert forestier dense. Après un arrêt au menhir de Pierre Pointue et une excursion à l'époque des mégalithes, nous continuons notre tour à vélo. Transfert retour à l'hôtel.



Jour 4 Canal de Vierzon et expérience Château Valencay 62 km

Nous commençons la journée sur une belle piste cyclable le long du canal de Vierzon. Nous nous laissons simplement rouler et profiter de l'atmosphère pittoresque. Au programme aujourd'hui fait partie de l'histoire du Berry et en fin de journée le Château Valencay. Bienvenue dans la maison du Prince Talleyrand À Valencay, vous entrez dans la maison d'un grand fonctionnaire. Les collections de meubles, sculptures, peintures et objets précieux du Château de Valencay lui donnent le caractère d'une demeure encore habitée. Témoin des changements de régime qui ont régné en France pendant la vie du prince, les différents styles s'harmonisent et ajoutent au charme du lieu. Les parterres du jardin sont renouvelés à chaque saison, donnant au château un cadre coloré qui reflète sa valeur architecturale. La forêt avec ses 25 espèces d'arbres est soigneusement entretenue. Le jardin et le château sont parmi les complexes les plus impressionnantes de la région de la Loire. Transfert de retour.



Jour 3 St Amand Montrond et Abbaye de Noirlac 51 km

Aujourd'hui, nous partons en vélo depuis l'hôtel et profitons de notre premier arrêt à St Amand de Montrond avec son emplacement merveilleux sur le canal du Berry. Sa forteresse est la seule forteresse bastion construite dans le centre de la France. Elle se trouve sur une colline calcaire isolée au confluent de deux rivières. La première fortification avec un grand donjon rond date du début du 13ème siècle. Après le circuit, notre véloroute longe en partie le canal du Berry jusqu'à l'abbaye cistercienne de Noirlac. L'abbaye d'art cistercien du XIe siècle est l'une des unités monastiques les mieux conservées d'Europe. Retour transfert.





Jour 5 Paysages fluviaux d'Apremont-sur-Allier 53 km

Aujourd'hui, l'eau détermine une fois de plus notre itinéraire cyclable. Apremont-sur-Allier, un charmant village médiéval modernisé dans l'entre-deux-guerres par le propriétaire de l'usine sidérurgique Eugène Schneider du Creusot. Un travail merveilleux : pas de brique, pas de colombage, pas de tourelle et pas de tréteau qui ne contribue pas à l'harmonie de l'ensemble.



Jour 6 De Cher à Issoudun et les vignobles 43 km

Première chose le matin, nous visitons la cathédrale de Bourges, qui vaut le détour, avant de nous diriger vers le Cher après un court transfert. Ici, nous commençons à vélo et découvrons l'un des affluents les plus importants de la Loire avant de tourner dans la région viticole vers Reuilly. Bientôt les premières collines douces avec leurs vignes apparaissent. La journée se termine par une dégustation de vin et un transfert retour pour le dîner d'adieu.

Jour 7 départ

Avant de partir, nous vous recommandons de visiter le marché coloré de Bourges !



A quelques kilomètres en aval nous passons l'écluse circulaire des Lorrains puis le pont canal de Guetin, tous deux construits en 1838. Ce dernier permet au canal latéral de la Loire de couler à 11 mètres au-dessus de l'Allier. Notre destination est Charité-sur-Loire. Ici le fleuve, la Loire, se montre dans toute sa splendeur. L'île du Faubourg offre la plus belle vue de la ville, qui se reflète dans l'eau de la rivière. Les arches élégantes du vieux pont en pierre nous emmènent au prieuré de Cluniac et à l'église de Notre-Dame, qui était l'une des plus grandes églises de la chrétienté dans le transfert de retour du 12ème siècle.

EN LIBERTÉ



DATES DE VOYAGE

- 24.05 - 30.05.2026
- 19.07 - 25.07.2026

Minimum de participants : 10 personnes
au maximum : 16 personnes

SERVICES INCLUS

- 6 nuits dans un hôtel de charme 4 étoiles
- Hôtel dans une chambre avec bain/douche/WC
- Petit déjeuner quotidien
- Menu à 4 plats le soir
- 6 pique-nique avec des spécialités régionales
- Boissons incluses
- Guide touristique qualifié pendant tout le voyage
- Tous les transferts mentionnés
- 1 dégustation de vin
- Visites guidées selon programme
- Tous les frais d'entrée
- Spa et taxe locale

PAR PERSONNE

CHAMBRE

DBLE/DU/WC/VP	1430 €
SGL/DU/WC/VP	1690 €

VÉLOS

VTC 21/27 vitesses	90 €
Vélo électrique (250 € caution)	170 €

